

50 JAHRE
LIONS CLUB
STRAUBING



GRUSSWORTE

Grußwort des Oberbürgermeisters

Der französische Philosoph Voltaire hat einmal behauptet: „Die Gelegenheit, Unheil anzurichten, bietet sich hundertmal am Tag, und Gutes zu tun, nur einmal im Jahr.“ Der Lions Club Straubing beweist schon seit genau 50 Jahren das Gegenteil. „We serve“ – nach diesem bekannten Grundsatz handeln seine Mitglieder seit einem halben Jahrhundert – zum Wohle unserer Straubinger Bürgerschaft ebenso wie weit über unsere Stadtgrenzen hinaus in der Gemeinschaft mit anderen Lions-Vereinigungen – und das nicht nur einmal im Jahr.

Das ist unbestritten ein Grund zum Feiern. Ich darf im Namen der Stadt Straubing, des Stadtrates, vor allem aber persönlich zu diesem stolzen Jubiläum ganz herzlich gratulieren.

Markus Pannermayr



Grußwort von BLM-Präsident Siegfried Schneider

Sehr geehrte Mitglieder des Lions Clubs Straubing,

ich möchte Ihnen ganz herzlich zum 50. Geburtstag des LC Straubing gratulieren. Mit über 1,3 Millionen Mitglieder sind die Lions Clubs die größte nichtstaatliche Organisation, die den Einsatz für das Gemeinwohl in den Mittelpunkt ihrer Arbeit stellt. Man kann dieses Engagement nicht hoch genug schätzen. In der heutigen Zeit, in der staatliche Organisationen nicht mehr alle Aufgaben übernehmen und Probleme lösen können, ist die Notwendigkeit der Übernahme von Verantwortung durch die Bürger unverzichtbar. Dieser Anspruch wird von den Lions Clubs vorbildlich eingelöst, denn es gehört zu den ethischen Grundsätzen der Clubs, im Geiste der solidarischen Zivilgesellschaft denen zu helfen, die Hilfe benötigen, in der eigenen Region ebenso wie in anderen Teilen der Welt.

Siegfried Schneider



LIONS-MITGLIEDER

Grußwort von Dr. Wolf-Dieter Hierl, Präsident Lions Club Straubing 2013

Erich Kästner hat einmal gesagt: „Es gibt nichts Gutes, außer man tut es“. Der Lions Club Straubing hat dieses Motto verinnerlicht und setzt es seit 50 Jahren in die Tat um.

Wir haben mit 15 Gründungsmitgliedern angefangen, unser Club ist stetig gewachsen und kann mittlerweile auf die stolze Zahl von 54 Mitgliedern blicken.

Durch unsere vielen Activities, allen voran unseren traditionellen Trödelmarkt, den wir heuer bereits zum 38. Mal durchführten, ist es uns möglich, sowohl die einzelnen Bedürftigen, als auch soziale und kulturelle Projekte zu unterstützen.

Wir versuchen da zu helfen, wo unsere Hilfe notwendig ist und sind auch dort hilfreich zur Stelle, wo der Politik Schranken gesetzt sind.

Als Präsident ist es mir eine Ehre, diesem Club vorstehen zu dürfen und ich wünsche dem Club eine glückliche Zukunft, ad multos annos.

Dr. Wolf-Dieter Hierl



WER SIND DIE LIONS?

Lions Clubs sind eine weltweite Vereinigung freier Menschen, die in freundschaftlicher Verbundenheit bereit sind, sich den gesellschaftlichen Problemen unserer Zeit zu stellen und uneigennützig an ihrer Lösung mitzuwirken.

Quelle: Lions Deutschland



In memoriam: Werner Pinter Nagel,
Gründungspräsident

Besondere Lions-Projekte der Vergangenheit:

Alle Projekte, die wir fördern, haben für uns einen besonderen Stellenwert. Im Rückblick können wir auf zahlreiche Engagements zurückblicken und freuen uns auf kommende Aufgaben.

Zurückliegende Projekte, an die wir uns gern erinnern, sind beispielsweise die Einführung der ersten Notrufsäulen im Landkreis oder unsere Unterstützung für die Behindertenwerkstätten. Allein für die Notrufsäulen (1976/77) sammelten die Lions damals 100.000 D-Mark. 1972 gelang es uns, Künstler Udo Jürgens nach Straubing zu holen. Von den Einnahmen konnte der Startschuss für die Behindertenwerkstätten gegeben werden. Ein weiterer Meilenstein war 1995 die Behindertenolympiade.



30 Jahre Lions-Engagement

Glanzlichter im Alltag für Bürgerheim-Bewohner – Erstmals Kunstausstellung

Die Damen des Lions-Clubs besuchen seit 30 Jahren regelmäßig die Bewohner des Bürgerheims und organisieren für sie Ausflüge, Feste und Kaffeenaachmittage. Aus diesem Anlass veranstaltet der Lions-Club zusammen mit der Gesellschaft Bildender Künstler im historischen Saal des Bürgerheims eine öffentliche Kunstausstellung, die bis einschließlich Samstag, 3. November, täglich von 14 bis 17 Uhr zugänglich ist. Sie ist für die Bewohner etwas ganz Besonderes.

Es ist die erste Kunstausstellung in diesen Räumen. Oberbürgermeister Markus Thurner war der Förderer der Aktion. Die Förderung der Altenhilfe durch die Lions-Club ist ein Beispiel für den Wandel unserer Zeit sei „all sein“ in einer Leistungsgesellschaft. In einer Leistungsgesellschaft, die den kulturellen Bedürfnissen im kulturellen Bereich die meisten



Die Künstlerin Johanna Urban schenkte dem Bürgerheim ihr Sonnenbild mit dem Titel „Daneb“ (01 auf Leinwand).

der von den Lions-Damen organisiert wurde. Die Heimbewohner sind begeistert gewesen. So habe man unter dem damaligen Lions-Präsidenten Dr. Moll mit der Begründung unter Regie von

Einige Lions-Projekte der jüngeren Vergangenheit:



Förderer des Römerparks Sorviodurum in Straubing.



Anschubfinanzierung zur Verschönerung der Donaupromenade 2012.



39. Weihnachtskonzert mit dem Anton-Bruckner-Gymnasium im Rittersaal.

LIONS-PARTNERSCHAFTEN

Lions-Jumelage:

Als Jumelage bezeichnen Lions-Clubs weltweit enge Beziehungen, die sie mit Partnerclubs pflegen. Die Lions in Straubing unterhalten solche langjährigen Clubfreundschaften zum Lions Club Linz-Nibelungen (Österreich) und zum Lions Club Romans (Frankreich).



Nürnberg



Wachau



Frankreich



Wachau



Romans



Ausflug

„WE SERVE“

DIE LIONS



www.lions-straubing.de